

Le réseau anti-cubain Zunzuneo, créé par les États-Unis, est condamné au Pérou



La Havane, 3 mai (RHC)- La Coordination Péruvienne de Solidarité avec Cuba a condamné le caractère interventionniste et subversif du réseau Zunzuneo d'échange de messages de texte, introduit à Cuba à travers une opération secrète des services d'espionnage étasuniens.

Le communiqué rendu public par cette organisation ajoute que Washington ne lésine ni sur les moyens ni sur les ressources pour atteindre des objectifs car il utilise les progrès de la science et de la technologie dans le but de faire plier le gouvernement et le peuple cubains.

Le communiqué rappelle que depuis le triomphe de la Révolution Cubaine en 1959, les administrations étasuniennes ont appliqué des plans déstabilisateurs et génocidaires contre la population de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/22168-le-reseau-anti-cubain-zunzuneo-cree-par-les-etats-unis-est-condamne-au-perou>



Radio Habana Cuba